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PÉSSIMO
Ausência quase que total do dois

deputados da cidade na questão das
enchentes que aconteceram na semana
passada. A participação  ficou em uma

nota na rede social e nada mais.
Não compartilharam, o sofrimento.

IMAGEM DA SEMANA

PONTO DE ÔNIBUS NA VIA PRICNCIPAL DA CIDADE
ANDARILHOS ATÉ QUANDO VAI ISSO?

É filósofo, escritor, advogado.

*Donizetti Andrade

ORDEM JURÍDICA E ORDEM PÚBLICA
É inconteste que vivemos num mundo conectado e que as

relações virtuais são reais. Também é inconteste que vivemos
no mundo das opiniões; no mundo das opiniões rapidamente
socializadas. Uma opinião por meio de uma simples postagem
pode chegar a milhões de pessoas rapidamente com o uso da
Internet.

  A grande maioria dos que tornam públicas suas opiniões
sobre uma gama de questões, problemas e desafios possuem a
convicção que suas opiniões são expressões da verdade. As-
sim, a máxima lacaniana se confirma: “a verdade é a verdade
do sujeito”.

   É cediço que a maioria das pessoas não domina incon-
táveis conceitos básicos, inúmeras definições, quer científi-
cas, quer filosóficas. Impera o senso comum. A consciência
crítica-filosófica continua a ser meta para grande maioria
das pessoas.

 Mesmo desconhecendo sobre temas comezinhos do Direi-
to, as pessoas opinam como se fossem juristas. Inclusive con-
trariando entendimentos surrados já patenteados por festeja-
dos juristas. Com frequência chamam tal fato, equivocada-
mente, de liberdade de expressão, de liberdade de opinião.

 Se as opiniões não são ofensivas, nem atentam contra a
Ordem Jurídica, contra a Ordem Pública, mesmo que equivo-
cadas, elas não passam de meras opiniões e no campo das
opiniões devem ser discutidas, censuradas, superadas.

As instituições jurídicas, a Ordem Jurídica, devem ser pre-
servadas, mesmo que tenham necessariamente que serem apri-
moradas. As críticas fundadas e respeitosas não só são indis-
pensáveis, como são aceitas. O que não se pode admitir numa
Sociedade Democrática e de Direito é a afronta às institui-
ções e seus representantes visando subverter a Ordem Pública
e violar a Ordem Jurídica.

A Ordem Pública, aqui, deve ser entendida como o con-

junto de relações estabelecidas em lei que garante uma con-
vivência democrática e respeitosa em sociedade, possibili-
tando que as autoridades legalmente constituídas exerçam
as atividades inerentes aos seus cargos e os cidadãos, em
respeito e acatamento a legislação vigente, cumpram com
os seus deveres legais.

A Ordem Jurídica ou Ordenamento Jurídico é sistema
de normas que regula a conduta humana no âmbito do Di-
reito, dispondo sobre procedimentos, processos, regras de
exegese e hermenêutica, dispositivos sancionadores, garan-
tias constitucionais, regimes jurídicos e políticos, princípi-
os, etc.

Atentar contra a Ordem Pública e ou contra a Ordem
Jurídica é atentar contra a vida e suas possibilidades na
sociedade. Todo atentado à Ordem Pública e ou à Or-
dem Jurídica deve ser coibido pronta e eficazmente na
forma da lei.

Não se espera aplausos fáceis quando se faz cumprir
a ordem e a lei. O que não se admite é a imposição da
ordem ou a sua subversão ao arrepio da Constituição
Federal, por mero ato arbitrário do mando, por mero
ato abusivo de poder.

A vida em sociedade só é possível em cumprimento
legal-constitucional das normas de forma civilizada.
Caso contrário, velando pela sobrevivência em socie-
dade, muito para além de credos, de concepções ideoló-
gicas, de comandos ideológicos, inevitável à ação de
Estado para coercitivamente regular as relações inter-
pessoais e sociais.

NÃO BASTA SER
BONZINHO

Merece crítica, o cumportamento
dos dois deputados neste momento

de sufrimento das pessas que
tiveram suas casas inundados.

Só aquela notinha na internet
foi pouco.

EU SEI MAIS DO QUE EU DIGO,
PENSO MAIS DO QUE FALO E
PERCEBO MAIS DO QUE VOCÊ

IMAGINA.
PORTANTO NÃO ME

 SUBESTIME!

Eis que entramos, mais uma vez, no ano em que a
população estará diante de uma urna, para escolher
prefeito e vereadores de nossa cidade. Desde já, come-
çam a aparecer os tais pré-candidatos, colocando as
suas “carinhas” para sentir a avaliação dos eleitores.

Muitos dos que haverão de aparecer, nunca mar-
caram presença na vida da cidade, outros tantos, nun-
ca entraram no prédio da Câmara Municipal, e ainda
temos aqueles que não conseguem dizer o nome de seis
dos 15 vereadores que hoje têm acento no nosso Legis-
lativo.

Mas esta será uma eleição diferente onde as fede-
rações, certamente, frustrarão os sonhos de muitos. É
natural que aqueles que estão oferecendo seus nomes
estejam cheios de esperança e de vontade de apresen-
tar projetos que entendem ser positivos à cidade, mas a
política é cruel e, não raras vezes, proporcionam tama-
nha decepção, que depois de outubro, o então candi-
dato promete nunca mais mexer com isso.

Nossa cidade não criou novas lideranças, não pre-
parou os mais jovens para entrar neste mundo de ilu-
sões, fingimentos e embates. O ambiente político é ca-
paz de destruir amizades de anos e fazer do poder o
objetivo principal das relações.

Na cidade temos um exemplo vivo disso. Por um
desentendimento, os dois deputados da cidade viraram
as costas para a prefeitura, que representa a popula-
ção. Os mais afetados sempre são as pessoas em esta-
do de vulnerabilidade, que precisam dos serviços pú-
blicos para sobreviver.

Recentemente, devido às fortes chuvas, muitas fa-
mílias viram suas casas tomadas pelas águas. É na vida
destas pessoas que repercute brigas políticas como a
ocorrida, ainda que estes deputados tenham sido elei-
tos com o voto destas mesmas pessoas.

 Enquanto picuinhas particulares se sobrepuserem
a necessidades coletivas, o homem público não terá
entendido seu papel social.

Nossa esperança é que despontem jovens com es-
píritos guerreiros, para que a renovação política da
cidade ocorra de forma responsável e a cidade seja
conduzida na direção do desenvolvimento.

Vamos acompanhar a nova safra de políticos que
estão por vir.
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ARTIGO

O GÊNIO
SIGMUND FREUD

IMPORTANTE

TRIBUNA  TEL 9 9981-7421
AQUI NÃO TEM UM TOSTÃO DE DINHEIRO PÚBLICO

“Sem dúvida, Sigmund Freud teve uma influência
mais duradoura no mundo do que qualquer outro
psicólogo. Mais um grande filme sobre sua vida e
obra foi lançado recentemente (A Última Sessão
de Freud)”, afirma o renomado psicólogo Gregg
Henriques, Ph.D., dirige o Programa Combinado de
Doutorado em Psicologia Clínica e Escolar na James
Madison University. Doutor em psicologia clínica pela
Universidade de Vermont e pós-doutorado pela Univer-
sidade da Pensilvânia.
Dr. Sigmund Freud (1856-1939), foi médico neurologis-
ta, psiquiatra austríaco, professor, pesquisador, arqueó-
logo do inconsciente, escritor premiado e o célebre cri-
ador da psicanálise.

Sigmund Freud foi um dos maiores gênios da
História no estudo da mente humana. Freud foi um dos
pesquisadores e estudiosos mais importantes para a his-
tória da humanidade. Sem sombras de dúvidas, a vasta
obra de Freud é impossível de ser resumida em poucas
palavras. São dezenas de teorias e técnicas que são
estudadas até os dias de hoje.

Freud deixou um grande legado para a humani-
dade, que passou a procurar entender melhor como nossa
mente funciona e quais são as influências do inconsci-
ente na nossa vida. O criador da psicanálise, continua
como uma referência para profissionais da área e ad-
miradores de sua obra. Freud mudou para sempre a
forma como entendemos a mente humana. Certamen-
te, nenhuma outra exploração individual da condição
humana teve um efeito tão duradouro e profundo na
compreensão da psique. Seu trabalho mudou a forma
como entendemos nossas vidas, bem como o funciona-
mento da mente humana.

A influência que a genialidade de Freud exerceu
em várias correntes da ciência, da arte e da filosofia foi
enorme. A importância de Freud para a ciência é
inquestionável. Vários conceitos desenvolvidos por
Freud serviram a diversos ramos da ciência e possibili-
taram avanços imensuráveis.

O legado de Sigmund Freud para a neurociência
se chama inconsciente. Eric Kandel, neurologista e Prê-
mio Nobel de Medicina, escreveu em seu livro The Age
of Insight (2012), que ainda hoje devemos muito mais
coisas do que pensamos ao pai da psicanálise. Neurolo-
gistas como David Eagleman e Erik Kandel defendem
o legado de Sigmund Freud para a neurociência. O neu-
rologistas David Eagleman “agradecem as bases que
Freud estabeleceu em sua época com as suas teorias,
estudos e ensaios. O seu legado está mais vivo do que
nunca”.

Patrícia Churchland, psicóloga da Universidade
da Califórnia e o intelectual Daniel Dennett, da Univer-
sidade de Massachusetts, ressaltam que o legado de
Freud para a neurociência é imenso por várias razões.
Ele não prescrevia medicamentos, usava a terapia da
fala. A psicanálise levava tempo, no qual o terapeuta
cavava pouco a pouco os labirintos frondosos da psique
humana.

O tratamento psicanalítico de diversos transtor-
nos mentais continua a se revelar eficaz e a ajudar uma
grande quantidade de indivíduos a ficarem em paz con-
sigo mesmo e com a vida. Como já se disse, a psicaná-
lise pode ser um coadjuvante no tratamento de algumas
doenças. Em outros casos, ela pode se tornar a prota-
gonista, evitando o recurso aos produtos farmacêuticos
e seus inevitáveis efeitos colaterais. Pode também le-
var as pessoas a entenderem que os conflitos internos
são inerentes ao ser humano normal, auxiliando-os a
conviver e obter a superação deles.

As contribuições de Freud, porém, não se resu-
mem ao campo da psicanálise, uma vez que suas teori-
as repercutiram bastante no campo científico e influen-
ciaram diretamente áreas como a psicoterapia. A obra
de Freud também repercutiu até em campos como a
filosofia e a literatura. Até hoje alguns dos métodos de
tratamento criados por Freud são utilizados por vários
profissionais da saúde mental.

Prof. Dr.  Inácio José do Vale, Psicanalista Clínico,
PhD.

Trabalha Clinicando na Comunidade de Ação Pastoral
– CAP

Especialista em Psicologia da Saúde pela Faculdade
de Administração, Ciências e Educação-MG.

Doutorado em Psicanálise Clínica pela Escola de
Psicanálise da Sociedade Brasileira de Psicanálise
Contemporânea. Rio de Janeiro-RJ. Cadastrada na

Organização das Nações Unidas – (ONU).
Autor do livro Terapia Psicanalítica: Demolindo
a Ansiedade, a Depressão e a Posse da Saúde

Física e Psicológica

A CIDADE PRECISA TER UM PLANO DE EMERGENCIA PARA
ENFRENTAR OS MOMENTOS DIFÍCEIS

INCÊNDIO EM FEVEREIRO DE 2013
NO CENTRO DA CIDADE. O QUE MUDOU DE LÁ PARA CÁ?
QUANTOS HIDRANTES FORAM INSTALADOS NO CENTRO?
ONDE TEM UM PONTO BASE DO CORPO DE BOMBEIROS

NO CENTRO?

Não é de hoje que as chuvas torrenciais causam
danos na cidade. Regiões centrais, que sofrem com a difi-
culdade de vazão de água são, constantemente, objeto de
matérias, devido aos muitos danos, que minutos de chuva
forte, causam a estabelecimentos comerciais e residênci-
as.

O ocorrido no dia 23/02, foi além. Segundo infor-
mações do Climatempo, a cidade registrou a maior dissi-
pação de chuva no país, naquela data, com 243.4 milíme-
tros de chuva. Houve carros e motociclistas ilhados, lojas
invadidas e muito prejuízo, que ficou visível, após o sol
sair.

Apesar dos negacionistas de plantão, não restam
dúvidas que o clima está mudando e não dá mais para
lembrar de Santa Bárbara, só quando chove, como diz o
ditado. Já existe tecnologia suficientemente capaz de pre-
ver situações como estas, para que medidas administrati-
vas sejam adotadas de forma preventiva, a fim de minimizar
danos.

Se o período demanda maior atenção, é necessário
que exista um responsável para fazer testes constantes, e
tenha total domínio sobre as bombas, tão importantes para
evitar os alagamentos no bairro São Geraldo.

A administração precisa trabalhar com
previsibilidade, ter UM PLANO DE EMERGÊNCIA,
com pessoas capazes de operá-lo de forma satisfatória.
A cidade merece uma Defesa Civil à altura da sua im-
portância. Não há pessoas observando os pontos críticos
da cidade.

Vejamos que em 2013 a cidade presenciou um in-
cêndio de proporções no centro. De lá para cá, quantos
hidrantes foram instalados na região central? Quantos
são os servidores que estão em condições de atuar de
forma profissional diante de uma emergência como foi
esta, ocorrida nas recentes chuvas?

Se os conjuntos de moto-bomba são absolutamen-
te essenciais para minimizar o problema, durante o perío-
do de chuva, estes conjuntos precisam estar funcionando
perfeitamente. Não se trata de uma conclusão difícil de
chegar. Por que ninguém acompanha de perto as previ-
sões do tempo?

A cidade está vulnerável e é preciso tirar
ensinamentos destas tragédias, para se preparar para o
futuro. UM PLANO DE EMERGÊNCIA funcional é o
mínimo que uma cidade tem de ter, para diminuir os sofri-
mentos da sua população.
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Por Regina Paiva
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 SPA DOS PÉS

Parabéns Graziele Fernandes
que brinda nova idade no dia

06. Felicidades!

Andréa Cândido de Carvalho
brinda seu Niver no dia 08.

Parabéns e felicidades!

Parabéns Adriana Mattos que
comemorou seu Niver no dia

primeiro.

Parabéns amigo José Jóia que
no dia 04 comemora seu

aniversário.

Parabéns Eduardo Gusmão pela
passagem do seu aniversário

ocorrido, no dia primeiro.

Muitas felicidades ao amigo José
Donizete Souza, que comemora
seu Niver no dia 08. Parabéns!

Parabéns Mônica Franco que
comemora o Dom da Vida no dia

05. Felicidades!

Parabéns ao amigo Júlio Cesar
Lourenço que brinda nova idade

no dia 05. Felicidades!

Abraços especiais a querida
Regina Bernardes pelo seu

aniversário no dia 05. Parabéns!

A querida amiga Valquíria
Benedetti brindou idade nova,
no dia primeiro. Felicidades!

Selma Azevedo comemorou seu
aniversário no dia primeiro

desejamos Felicidades!

Cida Souza brindou nova idade
nova dia primeiro. Parabéns

querida!

Parabéns à querida amiga Márcia
Cunha que no dia primeiro

comemorou seu Niver.

Muitas felicidades ao amigo
Naldo Sousa pelo seu aniversário

domingo, dia 04.

O casal de advogados Maria Eunice
Teixeira Blanco e Luiz Tarcísio Paiva

Costa, em São Paulo em um evento
cultural, assistindo a vida de Tarsila do
Amaral, representada por Cláudia Raia.

Brindes à querida Ágata M.Valentim
Lima, que neste sábado, dia 02
comemora mais uma primavera.
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PROFESSOR É EXONERADO
DO CARGO APÓS DENÚNCIA

DE ASSÉDIO SEXUAL

Décio Eduardo Martinez de Mello
Professor Doutor em Letras pela USP e escritor.

É PRECISO UM COICE BEM DADO

NA TESTA DOS “PODRES PODERES”

Um professor de uma escola municipal foi exonera-
do do cargo após denúncias de assédio sexual em Pouso
Alegre (MG). Uma comissão processante foi instaurada pela
prefeitura para apurar essas denúncias.

O processo disciplinar foi instaurado em julho do ano
passado. O professor foi demitido na última sexta-feira (23),
mas o caso só foi divulgado nesta quarta (28).

De acordo com a comissão processante, o professor,
por várias vezes, teria praticado atos com conotação sexu-
al, como abraços e beijos molhados, se aproveitando da po-
sição privilegiada de professor e supervisor pedagógico da
Escola Municipal Jandyra Tosta de Souza.
O relatório da comissão ainda apontou que o "processado
adotava comportamento inadequado de conotação sexual
com alunas que não passavam de crianças que lhe eram

confiadas no cumprimento de suas atribuições".
Uma psicóloga da rede municipal disse em depoi-

mento que uma aluna chegou a dizer para ela que o pro-
fessor a deixava desconfortável quando a abraçava por
trás, que ele já a teria beijado no rosto e até sentado no
colo dele. Outra aluna relatou que achava
que sentar no colo do professor era normal. Ela disse que
após ouvir uma palestra, percebeu que isso não era nor-
mal como acreditava.

As denúncias começaram após uma palestra pro-
movida pela escola no ano passado sobre o assunto.

O professor foi exonerado dos cargos, mas poderá
recorrer da decisão. Por nota, a defesa dele informou que
o professor só vai se manifestar nos autos.

Algo muda em nós, somos assim, seres em evo-
lução, que ótimo. Hoje, um dia cansativo. De início saio
para o trabalho, ótimo, ótimo, sempre bom trabalhar,
falar com pessoas, relacionar-se com os alunos. Mas, já
no ônibus e problemas e mais problemas, pensei em fa-
lar neles aqui, fazer uma denúncia, porém, agora aqui,
desisti. Não deixei para lá, desisti de infiltrar aqui, em
meu texto, um pedaço e quase uma alma, e relembrar a
chatice e a falta de profissionalismo de um trabalhador
lá da droga da viação do ônibus, não vou perder tempo
com isso.

Acredito cada vez mais que minha fala tem de ser
para transformar. Será mais um lamento, uma reclama-
ção, a mudança, no caso será coletivamente, meu caro.
Aqui, aproveito para exaltar a minha própria vida. Todos
os dias saiu para a rua numa luta boa, aquela da persis-
tência, resiliência, do estoicismo, não vale a pena falar
muito de coisas que são muito pouco.

Lembro aqui de uma fala, um pensamento de Fabia-
no, lá em Vidas Secas, quando se vê diante do soldado
amarelo perdido no deserto e tem ali, à sua frente, a
cabeça do infeliz soldado amarelado de medo, o valentão
de outrora.  Fabiano simplesmente pensa, coisa peque-
na, fica raivoso, quer cortar a cabeça, já com o facão na
mão, mas, lá em sua consciência boa vem o pensamen-
to, não vale a pena, coisa pequena, não vale não. Assim,
muitas vezes nem vale a pena tocar em teclados que tem
já um som desafinado a tempo, a mudança já tem de ser
coletiva, essa coisa de cada um faz um grãozinho é coi-
sa de quem acha que se vence tiranos com carinho, sem
outra, ali é bala, bala coletiva, o enfrentamento. Como
não temos aqui a guerra, ao menos a anunciada, faz-se
útil e extremamente necessário o enfretamento na mu-
dança geral, no voto, expulsar sempre a calhorda do seu
lugar de costume, assim deveria e deve ser, assim um pé
na transformação.

Tenho e vivo ali, lembrando, todos sonhamos, todos
temos as nossas vontades, todos assim um pouco per-
didos e encontrados na vida, assim assado, assim so-
mos, assim a vida. Mas, é importante sempre pensar,
ficar ao menos um minuto no lugar do outro, assim sa-
ber, assimilar a pancada que todos recebemos, diaria-
mente. O diferencial é como responder a tais e tais pan-
cadas. Não falo por metáforas, sinto aqui, por contigui-
dade, escrevo para quem sabe que a vida não deve ficar
ali, no superficial, se não sabe saiba, corra, busque, saia
do superficial, em suas palavras, raspe da linguagem e
nela as profundezas de sua própria existência.

 Difícil falar de nós, terráqueos assim, de modo tos-
co e na crueza do cimento de uma calçada. Difícil expli-
car tudo com palavras nuas da essência mágica que há
nas próprias palavras, não entenda, sinta, ai tua essên-
cia. Cansa falar, brigar, questionar, protestar, falo ape-
nas, como cansa lidar com a insensibilidade diária. No
ônibus, no comportamento de algum motorista incauto
e egoísta, ali, pensa em si e na marmita, pensa em cum-
prir sua rota, quase derruba o idoso que mal consegue
segurar-se nas curvas, assim, a vida, triste, daí me nego
a falar disso que me enche o saco, assim mesmo, sem
metáfora e com toda ela, enche o tal do saco.

Só sabe do sapo o rio inteiro. Mude meu caro leitor,
se não mudou mude, reinvente o seu dia. Não, não seja
um tolo, mas, cuide-se, não se perca em lutas vãs, não
perca a sua felicidade atirando no invisível. Bata com
força na realidade, combata a tirania, pense, use a tal da
cinzenta massa aí dentro de sua caixa craneana, use seu
cérebro, seja célebre. Comemore as angústias pensando
em transformações. Haja, aproveite, não aceite, não en-
gula. Reflita, ande pelas ruas, olhe, constate, relacione
as coisas, deixe de ser trouxa.

Cuide para que nenhuma noite festiva, em véspera
de eleições, ali, com um espetinho de carne assada, uma
cerveja gelada paga pelas mãos corruptas te arranque
um voto que, no futuro irá soar um gosto amargo de
cerveja quente e carne podre. Cuide meu caro amigo
eleitor. Deixa de ser trouxa e ficar nessa conversinha de
“todo político é corrupto”, “rouba mas faz”, isso enfia-
ram em sua cabeça, já estão moldando sua cabecinha a
tempo, não seja um otário, mais uma vez. Como disse
um pouco ali para trás, nesse texto, pense e use a tal da
massa cinzenta, não dói não e não custa nada. Na mais
pobre das casas por vezes nasce a mais nobre das men-
tes pensantes, daí sem desculpas, pense meu caro. Não
se venda por nada, muito menos pelo bife da vaca man-
ca que vem na eleição cheirar em tua vontade, como
digo, a briga é ali, na lona da vida. Tu sabes como é duro
a vida, sabes que do teu suor um rico vive, sabes que
corre todos os dias, quase cai como pingente nos ôni-
bus, sabe que o dono da frota nem sabe de tua existên-
cia, só percebe a tu na fatura que lota os cofres de sua
conta dele, empresário, assim a vida meu caro, dura não
é. Então acorde ó gajo.

E de passo a passo lá se foi mais um percurso. Pas-
saram mais uns dias, fim de semana que chega nova-
mente, e, cá estamos, senão na lona, ali, uns tombando,
outros delirando e outros com a faca nos dentes queren-
do esgoelar a tal da função social da escravidão imposta
ao tal trabalhador. Não, não trabalhe a dor, busque a
cura, mude meu caro, mude, e vou ficar batendo aqui
nessa tecla, aqui em meu teclado tem algumas teclas
que ficam desbotadas, lá o M U D E, já cansadas teclas,
um pouco desgastadas, mas ali, insistentes dizem a tu,
MUDE ó gajo.

Escolhida pelo Prêmio Brasil Olímpico como a me-
lhor do ano na modalidade karatê, homenageada e premia-
da pelo Comitê Olímpico do Brasil (COB) por trazer a única
medalha de ouro do Pan 2023, Bárbara Hellen é esquecida
pela Mesa Diretora da Câmara Municipal de Pouso Alegre
que tem como presidente Elizelto Guido, secretário Igor
Tavares e demais componentes

Nesta, quinta-feira, 29, a Câmara de Vereadores de
Pouso Alegre realizou sessão especial para a entrega da
Medalha do Mérito Esportivo.

O prêmio surgiu em 2022, proposta do vereador Dr.
Edson e recebeu o nome do treinador Célio Rodrigues
de Lima.

Neste ano, a sessão especial entregou o prêmio aos
seguintes atletas ou instituições: Viniciuis Carvalho No-
gueira, Ariane Cristina Delphino, Marcos Valério Amân-
cio, Antônio Walter Ferreira dos Santos, Cassiane Paula
dos Santos Pereira, Felipe Fernandes de Lima, Márcio
Roberto de Bianchi, Auxilene Izabel da Silva, Bruna
Abreu, Thiago Lobo Dias, Fernando Rigotti, Fernanda
Guersone, Luiz Carlos de Oliveira (Tiguaça), Luiz Carlos
de Faria, Elias Ribeiro, José Antônio de Paula (Prof.
Índio), Wellington Ribeiro de Oliveira (Geminho) e Aca-
demia Biofisic. Todos os indicados são merecedores
da medalha Célio Rodrigues de Lima.

 Mas quando a coisa tem de dar errado dará. O
prefeito foi representado pelo pior secretario de es-
porte que já passou pela administração pública senhor
RONEY  e ainda assim continua prestigiado a frente da
Superintendência de Esporte da cidade.

       Esqueceram a Bárbara Hellen
Acompanhada de um dos seus treinadores - na verdade o
seu primeiro treinador - o também pousoalegrense João
da Minaskan, Bárbara Hellen foi recebida no dia 22 de
novembro de 2023 pelo prefeito de Pouso Alegre e cinco
vereadores - Reverendo Dionísio, Oliveira Altair, Elizelto
Guido, Miguel Júnior Tomatinho, Ely da Autopeças e Gil-
berto Barreiro, quando os vereadores realizaram a entre-
ga de uma moção de aplausos à atleta.

Vale lembrar que a carreira de Bárbara Hellen foi
recheada de sacrifícios pessoais e, nem sempre, apoiada
financeiramente por Prefeitura e Câmara. Assim como
seu treinador pousoalegrense, o João do Karatê, que
teve a oportunidade de não apenas iniciá-la mas, como
suas técnicas de ensino, levar inúmeros jovens de Pouso
Alegre a um padrão sem igual no karatê.

Por mais nobre que seja uma moção de aplausos, a
distinção principal seria ser lembrada em sua cidade com
a medalha do mérito esportivo, uma vez que levou o nome
de Pouso Alegre ao lugar mais alto do pódio em um jogo
Pan Americano.

Humilde, Bárbara Hellen declarou, na ocasião, agra-
decendo a todos que torceram por ela, mas, principal-
mente, "agradecer a minha cidade, Pouso Alegre, que
torceu muito. Essa medalha é nossa! Esse título é
nosso”, destacou.
Torcida teve sim, faltou foi o reconhecimento da Mesa
Diretora, dos vereadores à atleta número um do karatê
no BRASIL.  FOI LAMENTÁVEL.

ÚNICA MEDALHA DE OURO DO
KARATE DO BRASIL NO PAN AMERICANO, FOI

ESQUECIDA NA PREMIAÇÃO DO
TROFÉU MÉRITO ESPORTIVO.

UMA GAFE, UMA VERGONHA PARA A CÂMARA

     TV UAI - JORNAL A TRIBUNA
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VAMOS LER !
Marcílio Carvalho

PAFC COM A CORDA
NO PESCOÇO

Marcílio Carvalho
Livraria Intelecto
 (35) 3422 - 4097

ESPORTE
Salve caros leitores e leitoras!

O ato político do ex-presidente no último domin-
go, dia 25/02, tentou lançar a ideia de novos tempos,
novas ideias e atitudes. Que está arrependido de coisas
ditas e feitas e que agora tudo será diferente.

Não é bem assim. Bolsonaro tentou dar um golpe
de estado, que só não teve êxito por uma série de fato-
res.

Ele esteve no palanque da avenida Paulista, exa-
tamente porque o regime que ele queria sufocar, que é a
Democracia, permite que ele faça isso.

Bolsonaro a maior parte do tempo disse falácias
como é de seu feitio, também como é de seu feitio tirar
o corpo fora e terceirizar as responsabilidades.

Disse que golpe é tanque na rua, não é. Golpe é o
tanque ir as ruas e ninguém tirar ele das ruas porque já
existe um golpe, uma ditadura já está instalada, os direi-
tos já estão proibidos, e por aí vai..., não tem quem con-
siga mudar a situação, porque ela já está consolidada
através do golpe, não tem volta, é assim que funcionam
as ditaduras.

Quem foi à Paulista na rua e no palanque, no mí-
nimo compactuar com uma ditadura, ninguém estava ali
de bobinho, ou gaiato.

O governador e o prefeito de SP, vão ter que ex-
plicar muitas e muitas vezes nesse ano de eleições o que
estavam fazendo nesse palanque, porque dizer que es-
tavam ali por fidelidade partidária ou afinidades, é muito
pouco.

Porque quem esteve apoiando o ato no domingo,
pensa e deseja as mesmas coisas que o ex-presidente,
concordam com tudo que ele fez em seus quatro anos
de governo e com que ele não fez. Concordam por exem-
plo com a Cloroquina e negam a vacina. Concordam
que a Terra é plana e não acreditam na ciência, enfim, a
lista é grande.

Sempre me reporto à Hitler na comparação com
Bolsonaro.

A esquerda e o governo Lula precisam urgente-
mente começar a corrigir os erros deixados por Bolsonaro
e erros que já vêm antes dele.

Tem muita coisa para ser feita. Eu dentro do pos-
sível acompanho o noticiário e vejo e ouço coisas que
não eram mais para estar acontecendo, ou pelo menos
terem amenizado e não é o que acontece.

Tudo bem que o estrago deixado pelo governo
Bolsonaro foi grande, terra arrasada e é claro que o tempo
para concertar é maior, mas é preciso que o governo
mostre com atitudes essas intenções, para não parecer
que está imobilizado e enfraquecido.

Se o governo de Lula cometer os mesmos erros,
mesmo que seja em uma escala menor, fica parecendo
que se trocou seis por meia dúzia e a esquerda principal-
mente nos dias de hoje, não pode se dar ao luxo de errar
grande e errar muito.

Voltando à reportação com Hitler, o problema foi
que ele teve  apoio de uma classe média alta, do
empresariado e mesmo de uma elite, que por causa de
seus interesses econômicos e manutenção do status quo,
apoiaram sua ascensão ao poder.

Isso já é  esperado dessa parte da sociedade e
por aqui não seria diferente, o problema é quando as
forças de esquerda e democráticas se descuidam e dei-
xam uma brecha aberta, isso é o suficiente, pois,
Bolsonaro, os militares de 64, Hitler, Mussolini e tantos
outros, sempre vão entrar nessa brecha da soberba da
esquerda que acha que não existe mais perigo, pois, é
exatamente nessa negligência que esse perigo mora.

Hitler, Mussolini e Bolsonaro, têm em comum um
ar de bufões e falastrões, mas, essa imagem é apenas
um disfarce, para esconder suas reais intenções. Todos
têm em comum, o absolutismo e a centralização do po-
der como objetivo, eliminar os opositores, as minorias e
o estado democrático de direito.

E todos eles têm em comum também, o uso de
palavras de ordem, como, liberdade de expressão , pá-
tria, familia e justiça. “É o lobo se fazendo de cordeiro,
usando palavras sobre coisas que eles mais destroem
em uma ditadura, querem tomar para si esses valores,
que no fundo querem eliminar.

O ato na avenida é um alerta para que não se
abaixe a guarda, acreditando que com a vitória da es-
querda o jogo está ganho e o adversário está vencido
não é isso. O chamado bolsonarismo raiz e radical está
aí e veio para ficar. Hitler, Mussolini e Bolsonaro, não
fizeram nada novo, apenas despertaram e tornaram po-
lítica de estado os piores desejos e os piores pensamen-
tos das pessoas, ou seja, quando as pessoas viram que
discriminar, matar, eliminar, etc... estavam autorizados
pelo estado, abriu -se uma porta, que, para fechar é pre-
ciso muita luta e muitas perdas.

" A Democracia é um patrimônio
da nação brasileira."

Miguel Torres

Após duas derrotas consecutivas, o PAFC vai
pra última rodada da primeira fase, com a corda no
pescoço. Só a vitória interessa para fugir do triangular
da morte.

Demonstrando ser um time muito limitado, o
PAFC foi derrotado pelo Atlhetic, em São João Del
Rey. No último domingo, em jogo vendido para o triân-
gulo mineiro, perdeu para o Cruzeiro, pelo placar de 2
a 0. O goleiro Thiago foi eleito o melhor em campo,
tendo evitado que o time Sul mineiro levasse uma gole-
ada histórica.

Na última rodada, o PAFC já entra com vaga
garantida no torneio da morte. Para escapar, terá que
vencer o Patrocinense fora de casa, chegar aos nove
pontos e ainda contar com derrotas de Democrata
,Ipatinga e Uberlândia. Esta será uma missão difícil. Se
for para o triangular, poderá dar adeus à elite do futebol
mineiro, onde está desde 2021, com conquistas de títu-
lo, participação em Copa do Brasil e brasileiro da série
D até chegar a série C.

Tudo indica que a situação desandou. Em ape-
nas um ano, o time poderá perder a vaga na elite e ano

que vem não ter calendário nacional, aliás, para ter ca-
lendário nacional o PAFC tem que chegar entre os quatro
primeiros da série D em 2024 e subir pra série C. Qual-
quer outra colocação tira a equipe do certame nacional
para o próximo ano e, tudo leva a crer, que não conse-
guirá o acesso, pois, segundo o presidente, o time não
tem dinheiro e irá disputar a série D com atletas da base.

Se no campo a situação é preocupante, fora das quatro
linhas não é diferente. O conselheiro fiscal e candidato
derrotado na última eleição, Rubens Arimateia, pediu a
prestação de contas do clube que, segundo informa-
ções, ainda não foi aprovada pelo conselho deliberativo.
Por falta de resposta da atual presidência, o conselhei-
ro fiscal procurou o caminho da Justiça para obter as
informações. As contas em questão são, ainda, dos pri-
meiros mandatos do presidente Paulo da Pinta.

NA JUSTIÇA

VANDALISMO EM ABRIGOS DE
PONTOS DE ÔNIBUS

A Prefeitura de Pouso Alegre vem ob-
servando com preocupação casos de vandalis-
mo nos novos pontos de ônibus instalados na
cidade.

Nos locais onde os abrigos já foram colo-
cados, como na Praça João Pinheiro, são
registrados atos de vandalismo, especialmente
por parte de estudantes.

É importante ressaltar que o vandalismo
em patrimônio público é considerado crime, cau-
sando prejuízos para toda a comunidade e com-
prometendo a qualidade dos serviços ofereci-
dos à população. Danos aos pontos de ônibus
não apenas representam um desperdício de re-
cursos públicos, mas também afetam diretamen-
te a segurança e o conforto dos usuários do
transporte coletivo.

A Prefeitura reforça a necessidade do
uso correto desses espaços e solicita a colabo-
ração de todos os cidadãos na preservação do
patrimônio público. Caso presencie qualquer ato
de vandalismo nos pontos de ônibus ou em qual-
quer outro local da cidade, a população é enco-
rajada a denunciar imediatamente ligando para
o número 190 da Polícia Militar, sem a necessi-
dade de se identificar.

A colaboração de todos é fundamental
para garantir a conservação dos espaços públi-
cos e promover uma cidade mais segura e har-
moniosa para todos.
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Semana que vem tem mais.

OLHO VIVO

CIDADE

SÓ UMA NOTINHA
 E NADA MAIS ?

APENAS UMA NOTA
NAS REDES SOCIAIS

Deputado Federal
Rafael Simões

Deputado Estadual
Paulo Valdir

A CIDADE VIVEU MOMENTOS DIFÍCEIS E OS DOIS
DEPUTADOS COM O BOCA FECHADA

OPORTUNISMO POLÍTICO:  É inacreditável, mas
político é assim mesmo. Durante longos anos, o verea-
dor ficou bajulando o ex-prefeito e as enchentes nunca
foram motivo para a sua atuação de crítica. Agora, que
está fazendo oposição ao atual governo, o São Geraldo
virou o seu palco de exibição. A isto se dá o nome de
oportunismo político. O vereador em questão é Lean-
dro Morais, que você nunca viu criticando o governo de
Rafael Simões.

ABANDONO NO ESPORTE: O Leitor não imagina
o estado de abandono do campo construído pela BRZ
e entregue à Prefeitura. O Superintendente não tomou
providências e o espaço está todo destruído. Pouco adi-
anta os moradores falarem sobre o assunto, o superin-
tendente de esportes,  além de inoperante não escuta  as
reclamações dos moradores.  Gosta, mesmo, é de anun-
ciar obra nova.

OS DOIS DEPUTADOS:  Enquanto a cidade está pas-
sando por um sufoco sem precedentes, os dois deputa-
dos eleitos pela cidade se restringiram em fazer uma
manifestação em uma nota conjunta, nada além disso.
Depois,  quando as críticas chegam, ficam fazendo cara
de paisagem. Brigaram com o prefeito e, na hora mais
difícil da cidade, não deram as caras.

PRÉ-CANDIDATO: Antes do cidadão se lançar pré-
candidato deveria fazer uma pesquisa rápida junto àque-
les do seu convívio, sobre o que pensam sobre ele. Neste
pequeno universo, dá para avaliar até onde cada um
pode chegar. Tem gente que ainda não fez a autocrítica
e parece que não sabe do alto grau de rejeição, que
goza no seio da própria família.

CONVÊNIO COM A EMATER, PARA QUE?:  A
prefeitura, através da Secretaria de Agricultura, assinou
convênio com a EMATER, recentemente. Será que se a
prefeitura contratasse um extensionista rural não seria
mais vantajoso? O pequeno agricultor não seria melhor
atendido e não ficaria mais barato aos cofres do municí-
pio? Mas ninguém pensa, afinal, o dinheiro é do povo,
não é mesmo?

COPASA CONTINUA A LADAINHA: Cadê o pre-
sidente da COPASA, para ouvir as reclamações dos
moradores? De que adianta trocar a logomarca da em-
presa, se os serviços continuam um lixo? Certamente o
presidente vai aparecer aqui, quando tiver alguma coisa
para inaugurar. Aí vem com um sorriso de orelha a ore-
lha.

EXCURSÃO PARA BRASÍLIA: Nossos pássaros
verdes ouviram que dentro de poucos dias terá uma ex-
cursão para BRASÍLIA e um deputado irá recepcionar
os visitantes. Isso não é para qualquer um, ter um depu-
tado como guia turístico na capital federal. Só no Brasil,
que a gente vê este tipo de situação.

ÚLTIMA: Você se lembra, quando o ex-prefeito fez
festa, fez discursos, e anunciou a construção da Escola
Júlio Perlato lá no Bairro Cidade Jardim?  Pois é, agora
o atual prefeito vai fazer, porque o seu antecessor não
cumpriu com a promessa.

Há uma semana Pouso Alegre enfrentou todos os
problemas decorrentes de uma chuva torrencial,
identificada pelo Climatempo como a maior dissipada no
país, naquela data.

Segundo as informações dos órgãos responsáveis,
choveu em poucas horas mais de 240 milímetros, o que
era previsto para todo o mês de fevereiro.

Foi um caos em toda a cidade e isso mobilizou mui-
tas pessoas que se sentiam capazes de ajudar. Os servi-
dores da prefeitura se desdobraram, particulares saíram
em socorro dos que mais precisavam e até a Defesa Civil
de Santa Rita do Sapucaí veio para Pouso Alegre, prestar
ajuda.

Ainda assim teve gente que foi para os pontos mais
comprometidos só para criticar. Para tentar tira dividen-
dos politicos na hora do sofrimento das pessoas.

Inegável a responsabilidade do poder público, mas
diante do caos, primeiramente socorremos os que mais
precisam; superado o momento crítico, passa-se à avalia-
ção de onde a prefeitura errou, não desconsiderando que
o volume de chuva foi atípico.

Chamou a atenção de boa parte das pessoas, a pos-
tura adotada pelos DOIS DEPUTADOS eleitos com os
votos da cidade. Ambos se limitaram a uma notinha nas

redes sociais, apesar de serem conhecedores de toda a
dificuldade que os moradores de bairros como o São
Geraldo vivenciam em épocas de chuvas fortes.
Ninguem ouviu uma palavra, ninguem viu estas duas
figuras se mexendo para contribuir de forma a ameni-
zar os que sofriam prejuizos.

Um deputado achar que o prefeito precisa dele
para acionar a Defesa Civil do Estado, evidência sua
infantilidade, a sua falta de senso critico sobre a gravi-
dade daquele momento.  O envolvimento e dedicação
dos deputados, em busca de soluções para os que esta-
vam sofrendo no São Geraldo, foram PÍFIOS. Postu-
ras vergonhosas, o primeiro, por ter sido prefeito, em
épocas de cheias quis até apostar salário com verea-
dor, o outro, por ter vivido sua infância no bairro. Tudo
se resumiu em uma miseravel notinha na pagina social
de um deles.

O povo precisa se lembrar que na hora mais difí-
cil, os dois viraram as costas para o São Geraldo.

A “briga” o desentendimento foi dele com o atu-
al prefeito e não com a população. Querer castigar o
povo para fazer o prefeito sofrer é algo sódido é
repúgnante.  As urnas estão chegando e o povo poderá
fazer o desagravo . Vamos em frente.
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HELIODORA

COMPROMISSO COM
A VERDADE

JORNAL A TRIBUNA
Com apoio do atual prefeito  Nilton e do deputado estadual Cássio Soares

No dia 26/02 segunda-feira, o jovem Eduardo filho
do ex-Prefeito e Pousoegrense Alex Lima se filia ao PSD
(Partido Social Democrata) para disputar a Prefeitura de
Heliodora em outubro de ano.

Além de Eduardo, o Prefeito de Heliodora Nilton
Fernandes também se filiou ao partido para fortalecer a
aliança que conta com o apoio do Deputado Estadual Cás-
sio Soares.

Pra mim, é uma grande honra e felicidade ter o

Niltinho ao meu lado nesse momento, pois sua sensatez e
sensibilidade é algo que me inspira. Tenho certeza que esse
é o início de um grande projeto que temos para Heliodora!”
disse Eduardo do Alex.

É válido ressaltar que o PSD era o partido que sau-
doso Alex Lima (Pai de Eduardo) estava filiado e foi eleito
nas últimas eleições com de 72,56% em Heliodora.

Assim, o grupo seguirá unido com Eduardo nas elei-
ções desse ano.

EDUARDO DO ALEX SE
FILIA AO PSD

SKEMA10 ROCK FESTIVAL!
Dia 09 de março de 2024, às 21h no Teatro

Municipal de Pouso Alegre.
LIA SANTHIAGO - RITA LEE COVER

Um show imperdível e inédito para você curtir
com toda a sua família.

Não fique fora deste evento exclusivo em
Pouso Alegre.

Garanta já seu ingresso antecipado

por apenas R$ 70.00.
“Ponto de vendas: Óticas Perfil e Colégio
Skema 10.“Vendas online acesse: “https://

www.sympla.com.br/evento/skema10-rock-
festival-apresentacao-rita-lee-cover-by-lia-
santiago/2228977“Maiores informações:

35 99137-2972 / 98435-4277.
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CULTURA

TUDO JUNTO

“EMPREGA P“EMPREGA P“EMPREGA P“EMPREGA P“EMPREGA PA”A”A”A”A” ATRAIU MAIS
DE 1.700 CANDIDATOS

CONFRATERNIZAÇÃO

LANÇAMENTO DO LIVRO
ENCONTRO COM A POESIA

Descrição
Nada acontece por acaso. O encontro é mais que sorte
ou escolha, é atração, destino. Esta obra proporciona um
encontro arrebatador. Encontro com a poesia é o encon-
tro da saudade, do tempo, da vida, do amor e o encontro
consigo mesmo. Encontro com a poesia desperta emo-
ções profundas, faz refletir e abrir os horizontes sobre a
vida preciosa e única. É carinho na alma, alento nos cora-
ções, faz os olhos admirar a flor sem se deter com os
espinhos. É o abraço da paz que sela um novo amanhã
radiante. É o afago que se faz a arte deste encontro ao
acenar que vida e felicidade são como orvalhos sob o sol.

Boa tarde galera fantástica. Passados alguns dias do for-
midável evento do dia 24.02 no CCFD deixo meus agrade-
cimentos a TODOS participantes, dos cinquentões e
Sessentões. Muito bom rever pessoas maravilhosas parti-
cipando de uma reunião futebolística e depois de uma re-

senha agradabilíssima. Meus cumprimentos especiais aos
organizadores de tal evento, Rogério Reis e Ademir Prado.
Gratidão à Diretoria do CCFD pela maneira carinhosa que
sempre recebe seus convidados. MUITO BOM REVER
AMIGOS.

NO CLUBE FERNÃO DIAS

LANÇAMENTO
Horário: 19h30
Local: Auditório da Secretaria
de Cultura de Pouso Alegre -
Antigo Fórum
Praça Senador José Bento nº 2

Professor da rede municipal de ensino de Pouso Alegre.
Graduado em Letras e Pedagogia. Pós graduado em
Psicopedagogia, Gestão Escolar e Supervisão Escolar.

Sobre o Autor:

Nesta segunda-feira (26), a Câmara de Vereadores
de Pouso Alegre sediou a 2ª Edição do Emprega P.A, um
evento da Prefeitura realizado em parceria com o Centro
de Apoio ao Cidadão – CAC e diversas empresas.

Com um total de 1.711 candidatos reunidos e mais de
900 vagas oferecidas por mais de 10 empresas, o evento foi
conferido de perto pelo Presidente da Câmara, vereador
Elizelto Guido, pelo Prefeito Cel Dimas e pelas responsá-
veis pela pasta de Política Social e Comunicação, Lazer e
Turismo: Jaqueline Costa e Marcela Nascimento. O verea-
dor Reverendo Dionísio também esteve presente.

O Emprega P.A consiste em reunir candidato e em-
pregador com o objetivo de promover oportunidades.

Durante o evento, profissionais estiveram disponíveis
para auxiliar com currículos e esclarecer dúvidas da comu-

nidade. O CAC, a Claro e a Unis foram apoiadores do even-
to.

A primeira edição do Emprega PA aconteceu em
outubro de 2023, em comemoração ao aniversário da cida-
de.
FONTE: Câmara Municipal

Considerando o tamanho da procura por uma vaga no
mercado de trabalho, podemos fazer a seguinte conside-
ração: A cidade precisa de Vagas de empregos e os
desempregados precisam se qualificar para o trabalho.É
preciso disponibilizar possibilidades para que o desem-
pregado possa se qualificar.

NOTA DO TRIBUNA

Com muita honra, recebemos o convite para
Cerimônia de Colação de grau  de

RODOLFO PODVERSEK REIS ,
filho do querido casal Irene  e Márcio Reis .

A cerimônia acontecerá no dia 08 março de 2024,
às 18:00 horas, na Universidade Federal

Fluminense de Volta Redonda RJ.
 Nosso abraço e os melhores votos de sucesso

ao jovem  RODOLFO

Psicologia
Universidade Federal Fluminense

2023.2
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LIVRE PENSAMENTO

 INGREDIENTES:

MODO DE FAZER

OS ABORTISTAS DE LULA NO MINISTÉRIO DA
SAÚDE ATACAM NOVAMENTE

DICA DE

CINEMA

Matheus Melo
Coordenador do Movimento Direita Minas

CARNE MOÍDA

1 colher (sopa) de óleo
500 g de carne moída
2 batatas sem casca em cubos
1 colher (sopa) de extrato de tomate
1 tablete de MAGGI Caldo Carne
2 xícaras (chá) de água fervente

Em uma panela, aqueça o óleo e refogue a carne
moída, até secar toda a água.

Junte as batatas, o extrato de tomate e o MAGGI
Caldo dissolvido na água fervente.

Cozinhe, em fogo alto, com a panela
semitampada por cerca de 15 minutos ou até que
as batatas estejam macias. Sirva.

Rua Comendador José Garcia Nº 420

Nosso prazer é cuidar de você e de sua saúde

Unidade Central                unidade Arv.Grande
(35) 99121-6399      (35)99110-0666

O ano era 2022 e o Tribunal Superior Eleitoral
determinava a suspensão de conteúdo que associava o
então candidato Lula com a pauta abortista. Na época,
o relator dessa matéria afirmou que era um caso claro de
propaganda irregular na internet envolvendo a
desinformação e o discurso de ódio. Eleito presidente da
República, Lula demonstrou em seu primeiro ano que
realmente defendia a ampliação das realizações do aborto
no Brasil, diante de uma série de políticas públicas revi-
sadas e encabeçadas pelo Ministério da Saúde.

Foi nesse sentido que, durante essa semana, o se-
cretário de Atenção Primária à Saúde e o secretário de
Atenção Especializada à Saúde, ambos vinculados ao
Ministério da Saúde, editaram uma nota técnica tratando
sobre referenciais, recomendações e técnicas no âmbito
das orientações do Ministério da Saúde acerca das rea-
lizações de aborto nos casos previstos em lei.

Antes de comentar a nota técnica, cabem parên-
teses para explicar a situação dos abortos previstos em
lei no Brasil. Sob um aspecto jurídico, não falamos de
aborto legal em nosso país, mas numa extinção de culpa-
bilidade prevista em situações excepcionais no Código
Penal. Ou seja, em regra o aborto é crime, mas não se
pune quando praticado em apenas três ocasiões: i) se
não há outro meio para salvar a vida da gestante; ii) se a
gravidez resulta de estupro e o aborto é precedido de
consentimento da gestante; e iii) quando o nascituro tem
anencefalia.

Quanto à nota técnica, temos uma das grandes pre-
tensões dos abortistas: permitir a realização do aborto a
qualquer instante da gravidez, independente de limitação
temporal ou viabilidade fetal para a realização até mes-
mo de um parto prematuro e não do assassinato do
nascituro. Vale lembrar que a regra anterior, seguindo
normas internacionais, colocava que após 21 semanas e
6 dias não seria realizado nenhum aborto, mas partos
prematuros.

“Destarte, se o legislador brasileiro ao permitir o
aborto, nas hipóteses descritas no artigo 128 não impôs
qualquer limite temporal para a sua realização, não cabe
aos serviços de saúde limitar a interpretação desse direi-
to, especialmente quando a própria literatura/ciência in-
ternacional não estabelece limite”, afirmam os secretári-
os mencionados na nota técnica em questão.

Em outro trecho, também defendem a realização
do aborto no período de 30 semanas da gestação pelo
fato de que, conforme evidências controversas, os re-
cém-nascidos não demonstrariam percepções dolorosas
nesse tempo gestacional e, portanto, seria aceitável o as-
sassinato do nascituro.

Concluem, além disso, que também não teriam pro-
blemas com a realização do aborto nas últimas semanas

de gestação sob essa perspectiva da dor, obviamente
causada ao nascituro durante os abortos. “Isso significa
que, até o nascimento, quando ocorre a separação do
recém-nascido do ambiente uterino, o feto muito pro-
vavelmente não é capaz de sentir dor”, diz outro trecho
da nota técnica.

Reagindo a nota técnica, dezenas de deputados
federais integrantes da Oposição ao Governo Lula se
mobilizaram na apresentação de requerimentos de in-
formação e de convocação da ministra da Saúde na
Câmara dos Deputados, além de intermediações com
frentes parlamentares e com entidades da sociedade ci-
vil. Até mesmo uma reunião com o presidente da Câ-
mara dos Deputados, Arthur Lira, foi realizada.
Assim, no mesmo dia em que se tornou pública a nota
técnica e diante dessas reações, o Governo Federal re-
trocedeu e a ministra da Saúde publicou nota dizendo
que suspenderia os efeitos dessa nota técnica, cuja fina-
lidade era instruir decisões normativas do Ministério da
Saúde em relação às orientações envolvendo o aborto
nos casos previstos em lei.

Mais uma vez, a Oposição fez o seu papel de
fiscalização do Governo Federal e, mobilizada, não ape-
nas conteve um tremendo absurdo que exemplifica a
defesa abortista promovida pelo Ministério da Saúde
de Lula, como também soube organizar a sociedade ci-
vil e suas entidades no combate ao avanço do aborto e
na defesa da vida. Certamente tentarão promover essa
pauta e o que foi analisado nessa nota técnica em outras
oportunidades, mas temos deputados e senadores mo-
bilizados para barrar todo esse esgoto moral e existen-
cial.

JORNAL A TRIBUNA

O PASSAGEIRO

EXTRAORDINÁRIO

Auggie Pullman (Jacob Tremblay) é um ga-
roto que nasceu com uma deformação facial, o
que fez com que passasse por 27 cirurgias plás-
ticas. Aos 10 anos, ele pela primeira vez fre-
quentará uma escola regular, como qualquer
outra criança. Lá, precisa lidar com a sensação
constante de ser sempre observado e avaliado
por todos à sua volta.

Durante o seu trajeto usual de volta para casa,
um vendedor de seguros (Liam Neeson) é forçado
por uma estranha misteriosa (Vera Farmiga) a des-
cobrir a identidade de um dos passageiros do trem
em que se encontra antes da última parada. Com a
rotina quebrada, o homem se encontra no meio de
uma conspiração criminosa.
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ADQUIRA SUA SEMIJÓIA SEM SAIR DE CASA

WWW. vidiesemijoias.com.br

É OU NÃO É OBRA ELEITOREIRA?

NA GESTÃO DE JAIR SIQUEIRA NA GESTÃO DE PERUGINI NA GESTÃO DE RAFAEL SIMÕES

Galerias

As peças de publciidade das obras sempre estiveram
ai pelos out doors mas ninguém conseguiu ver o
resultado, então  podemos afirmar que o problema é
antigo  e os políticos sempre usando este esta
estrategia de anunciar soluções que não acontecem
....

Pensa que foi diferente na gestão do Petista Agnaldo
Peruginie?  E olha que ele foi reeleito. As enchentes
no centro ja tinham intencificados e a cada chuva os
problemas se agravando. Derepente, apareceu na
Rua comendador José garcia está placa, dando a
notícia de obras.....

Rafael Simões se elege prefeito com uma votação
érto de 70% dos votos. A caça  as bruxas começa e
a obra de galeria foi uma das mais questionadas pelo
então prefeito RAFAEL SIMÕES, o tempo passou
novas promessas novos valores e nada mudou na
semana passada a vida das pessoas se transformiu
em um inferno.
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CONCURSO

Pouso Alegre, 29 de fevereiro de 2024.
Sindicato dos Servidores Públicos Muni-

cipais de Pouso Alegre.

CONVOCAÇÃO PARA ASSEM-
BLÉIA GERAL EXTRAORDINÁ-

RIA

O Presidente do SISEMPA, no uso de suas
atribuições, convoca todos os SERVIDO-
RES, para Assembleia Geral Extraordiná-
ria a realizar-se no próximo dia 08 de
MARÇO de 2024, sexta-feira, na sede do
sindicato, localizado na PRAÇA JOÃO
PINHEIRO, 25 – CENTRO – POUSO
ALEGRE – MG, iniciando-se os trabalhos
às 18 horas em primeira convocação, ou
na falta de quórum necessário às 18:30 ho-
ras em segunda convocação, com qualquer
número de presentes para deliberarem so-
bre a seguinte ordem do dia:

ASSUNTO:
Deliberar sobre a Pauta de Reivindicação

Oração
DO PAI NOSSO

Pai Nosso que estais no céu,
santificado seja o Vosso Nome,

venha a nós o Vosso Reino,
seja feita a Vossa vontade

assim na terra como no céu.

O pão nosso de cada dia nos daí hoje,
perdoai-nos as nossas ofensas,

assim como nós perdoamos
a quem nos tem ofendido,

não nos deixei cair em tentação
mas livrai-nos do mal.

Amém.

Deus Todo-Poderoso, que vedes as
nossa misérias, dignai-vos ouvir

favoravelmente o pedido que vos faço
neste momento. Se for inconveniente o
meu pedido, perdoai-me; e se for justo

é útil aos vossos olhos, que os Bons
Espíritos, executores de vossos

desígnios, venham ajudar-me na sua
realização. Como quer que seja, meu
Deus, seja feita a vossa vontade. Se os
meus desejos não forem atendidos, é

que desejais experimentar-me, e
submeto-me sem murmurar. Fazei que

eu não me desanime de maneira
alguma, e que nem a minha fé, nem a

minha resignação sejam abaladas.
(Formular o pedido)

Prece Nas Aflições
 da vida

Oração ao
Espírito Santo

Espírito Santo, você que me esclarece
tudo que ilumina todos os caminhos para que eu
atinja o meu ideal, você que me dá o dom Divino
de perdoar e esquecer o mal que me fazem, e
que todos os instantes da minha vida está comigo,
eu quero neste curto diálogo, agradecer-lhe por
tudo e confirmar mais uma vez que nunca quero
me separar de você,  por maior que seja a ilusão
material não será o mínimo o que sinto de um dia
estar com você e todos os meus irmãos na Glória
Perpétua. Obrigado(a) mais uma vez.

(esta oração deve ser feita por 3 dias
seguidos, sem dizer o pedido, dentro de 3 dias
será alcançada a graça, por mais difícil que seja).
Publicar assim que receber a graça
                                              A.M.M

Arca Santa e Imaculada, tão pura e cheia
de graça, sede a nossa salvação neste

perigo de desgraças.
Sendo a Mãe do Deus humanado, que por

nós expirou na Cruz, que pedirás, ó
Senhora, que vos negue o bom Jesus?

Advogada celeste, desta pobre humanida-
de, perdão, Senhora, alcançai-nos da

Divina Majestade.
Dissipai a cruel peste, Poderosa

Intercessora,
como a cabeça esmagastes, da serpente

enganadora.
A natureza, Senhora, ao vosso Filho

obedece, e o vosso Filho que a rege, não
resiste à vossa prece.

Assim seja. Amém!

Oração à Virgem
Maria contra as

pestes e as epidemias

“ O senhor é o meu pastor e nada
me faltará”

Jesus, eu confio em Vós

DIVERSOS
COMUNICADO

DE ABANDONO DE
 EMPREGO

Solicitamos que o Sr. Marcos Alexandre
Carvalho Junior, portador da CTPS nº
1087213 Série 04601-MG, compareça
ao escritório da Engetech Arquitetura e
Construção Ltda, situado à Rua Maria
Amélia de Carvalho, 330, Bairro Francisca
Augusta Rios na cidade de Pouso Alegre-
MG, no
prazo de 48 (quarenta e oito) horas a partir
desta publicação para justificar as ausên-
cias ao trabalho desde o dia 26/01/2024.
Esgotado esse prazo, o caso será incurso
na Letra “I” do Art. 482 da CLT (abando-
no de emprego), o que configurará seu des-
ligamento desta empresa.

Pouso Alegre - MG, 02 de março de
2024.

Engetech Arquitetura e Construção Ltda
CNPJ 44.671.607/0002-50

Jornal A Tribuna
Tel 9 9981 7421

ASSINE JÁ

Até a manhã desta sexta-feira (1º), a Prefeitura de
Pouso Alegre registrou uma impressionante marca de mais
de 12 mil inscrições para o aguardado Concurso Público.
O evento, que tem despertado grande interesse na comu-
nidade, promete preencher 429 vagas distribuídas entre
62 cargos já existentes e 42 destinadas a pessoas com
deficiência (PCD).

O Prefeito Cel Dimas demonstrou entusiasmo com
a participação expressiva dos cidadãos no certame. "É
muito gratificante ver o engajamento da nossa comunida-
de em buscar oportunidades de trabalho e contribuir com
o serviço público"

As vagas contemplam diversos níveis de escolari-
dade, desde o fundamental incompleto até o superior com-
pleto, abrangendo uma ampla gama de profissões e habili-
dades necessárias para o funcionamento eficiente da má-
quina pública. Entre os cargos ofertados estão desde ope-
radores de máquinas até médicos especialistas, refletindo
a diversidade e complexidade das demandas da cidade.

O edital completo, disponível no site da Prefeitura,
fornece todas as informações necessárias, desde detalhes

sobre os cargos e remuneração até os requisitos para
inscrição e realização das provas. As inscrições foram
iniciadas em 14 de fevereiro e permanecem abertas até
às 16h do dia 14 de março de 2024, exclusivamente pelo
site do Instituto Consulplan, empresa responsável pela
organização do concurso.

Os valores das inscrições variam de acordo com o
nível de escolaridade exigido para cada cargo, com a
possibilidade de solicitar isenção total ou parcial do paga-
mento da taxa, desde que atendidos os critérios estabele-
cidos no edital.

As provas escritas objetivas e discursivas estão
agendadas para o dia 14 de abril de 2024, e a Prefeitura
ressalta a importância de que todos os candidatos este-
jam devidamente preparados e atentos às orientações
contidas no edital.

Com este concurso, a Prefeitura de Pouso Alegre
reafirma seu compromisso com a transparência, a
meritocracia e a valorização do serviço público, buscan-
do sempre a excelência no atendimento às demandas da
população e o fortalecimento do desenvolvimento local.

INSCRIÇÕES PASSAM
DE 12 MIL Nova Escola Municipal: Investimento de R$7 milhões tra-

rá mais de 900 vagas para a comunidade do bairro Cidade
Jardim

Na manhã desta sexta-feira (1º), o Prefeito Cel
Dimas, acompanhado da Secretária de Educação, Suelene
Marcondes, esteve presente no bairro Cidade Jardim para
assinar a ordem de serviço que marca o início das obras da
nova Escola Municipal Monsenhor Júlio Perlatto que terão
investimentos de mais de R$7 milhões. Com capacidade
para atender aproximadamente 800 alunos do ensino fun-
damental e outros 200 em período integral, a construção
com desta unidade de ensino representa um marco signifi-
cativo para a comunidade local.

Localizada estrategicamente entre a Avenida Camilo
de Barros Laraia, a Rua Hélio Puccini (antiga Rua 15) e a
Av. Lalá Beraldo Lisboa, a nova escola visa suprir a de-
manda crescente por vagas na região, proporcionando edu-
cação de qualidade e acessível a um número ainda maior
de crianças.

O Prefeito Cel Dimas destacou a importância desse
investimento para o futuro da comunidade. "A educação é
a base para o desenvolvimento de qualquer socieda-
de. Estamos comprometidos em oferecer oportunida-
des iguais a todos os nossos cidadãos, e esta nova es-
cola é um passo crucial nessa direção. Com ela, não
apenas estamos aumentando o acesso à educação, mas
também estamos investindo no futuro de nossas crian-
ças e no progresso de nossa cidade".

A Secretária de Educação Suelene Marcondes res-
saltou o compromisso da gestão municipal em proporcio-
nar um ambiente educacional adequado e estimulante para
os estudantes: "Esta nova escola não são apenas paredes;
é um espaço onde nossas crianças e jovens poderão apren-
der, crescer e se desenvolver. Estamos empenhados em
oferecer uma educação de qualidade, com infraestrutura
moderna e profissionais capacitados, para que cada aluno
possa alcançar seu potencial máximo".““O início das obras
será em até 10 dias, e a previsão de duração é de 24 me-
ses.

EDUCAÇÃO
R$7 MILHÕES SERÃO INVESTIDOS
NA CONSTRUÇÃO DA ESCOLA DO

BAIRRO CIDADE JARDIM


